

してくださった先生のお人柄は、こういう環境で育まれたような気がいたしました。

おうちの中に入ると、先生手作りのお茶碗でお抹茶を立ててくださいました。北大の学生の頃から音楽・絵画・陶器・写真等芸術・文化に関心をお持ちになっていたそうですが、西高で前田春治先生、阿部昌司先生、高橋勇先生を

三年間、山形大学に通われて、後に学長になられた久佐守先生から、指導を受けられ、幾つもの論文を「動物学雑誌」などに発表されたそうです。やはり、山口先生は「白衣」のイメージ通り、いつも勉強をされていましたね。

今回も、顕微鏡に偏光グラスを差し込んでビタミン等を撮影された写真を「少年のよ

しかし稀という字は当用で、七十歳まで生きるのがでなくなつた今日、七十代で希望を持って生きることにようつ意味づけました。それについても、戦中戦後に食糧難で、成長期の十代前半栄養どころか、ご飯すらろくに食べられず、さつま芋の辞典にあります。

A black and white photograph of a group of nine women of Chinese descent. They are posed in two rows; five women stand in the back row, and four women sit in the front row at a round table covered with a white cloth. The women are dressed in various styles of clothing, including blouses, jackets, and patterned dresses. The setting appears to be a restaurant or a similar indoor establishment.

なつメロの合唱力で、オケ、会場を廻った花笠おどりと楽しい雰囲気の中に二時間半があつという間に過ぎてしまった。

次回は、郡山の磐梯熱海でやることになり、幹事を引き受けてくれたTさんにびトンタッチして二年後の再びを楽しみに、翌朝散会となりました。

七
入會



た

常盤木に寄りて



然に湧き上がり急遽プログラムに加えることになりました。歌い始めるとき間を飛び越えて高校時代の定演のステージに立っているような錯覚に陥り、それの音楽部時代に想いを馳せながら、最終ステージ「水のいのち」までの二時間で歌いきつた後の満ち足りた気持ちはたゞえようもありません。これも今まで温かく見守ってくださった恩師の先生方、同窓会の皆様方のおかげと深く感謝しております。

年、『常盤木に寄りて』はいま
何と美しい充足と確信の響き
でしょか」と寄せてくれたさ
いました。秋の落葉の時も降
りしきる雪の中でも緑の葉を
茂らせる常緑樹。「喬木に遷り
営々と鳴く」とあるように、
多くの鳥をその枝に休ませど
つしりと大地に根を張る緑の
木は、私達にとって故郷山形
であり、百年余に及ぶ母校の
の詩句のままに、卒業して一
度は離れ離れになりながらも
阿部先生のもとに集い歌い継
げ、今更なる未来へと新たな
道を歩み始めております。第一
回東京演奏会（十月十二日）
(土) 東京 紀尾井ホールを
その第一歩とし、これからも
「営鳴」の名を戴くとの語
りを胸に歌い続けてまいりま
す。

A black and white portrait of Yamaguchi Naoto, a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and tie, standing in front of dense foliage. He is smiling slightly and looking towards the camera.

「うな笑顔」で一枚ずつ詳しく説明してくださいました。先生は、昭和四十年から七年間、西高に在職されました。が、昭和四十三年、私たちが一年生の時に生まれたお嬢さんに「草子」ちゃんと命名されました。先生は現在、教師になつた草子ちゃんの子どもさんの「樹」(たつき)ちゃんの、子守りをしておられます。「草が樹を生んだ。」と笑つていらっしゃいましたが、草子ちゃんにお父さまとの深い思いが込められた、素敵なお名前ですね。

母校の近況報告に
— 営鳴同

平成十四年度営鳴同窓会
京支部総会が六月三十日、
京プリンスホテルで開催さ
ました。出席者は三百九十名
恩師の日野顕正先生、菅井
正先生、また本部から高井一
校長先生はじめ役員の方
のご参列をいただきました。
西高の現況について校長
生より、勉学の優秀さはも
ろん、各クラブとともに県内
ですばらしい成績を挙げて、

盛大な拍手と笑いと
窓会東京支部総会――
東 と受け継がれていると感じ
した。クラス別合唱「コンクールが四十四回を迎へ、県民館で行われたといニユーモ
レ ました。」
佑 も感慨深いものでした。
伸 さて議事。年間活動報告書
申 会計報告及び監査報告が承
り、会則の改定について討
議・決定されました。役員
職務分担、職務内容を明確
したものです。平成十四年
外 月からの施行です。

新世紀が開けた一〇〇一年歴史なのです。その枝に集う十月二十二日、私ども嚙鳴女声合唱団は山形テルサにおいて創立三十周年記念演奏会「常盤木に寄りて」を開催させていただきました。

「水のいのち」を作詩なさった詩人高野喜久雄氏は、演奏会に「さまざまの困難を乗り越えて、まさに人々と励まし合い、歌い続けてついに三十分



多くの皆様にお越しただきました歳月。そして今ここにあることの歓びと感謝を込めいく喜び、充実感に満たされた演奏会でした。

多くの皆様にお越しただき、ステージの幕開けは懐かしい西高校歌。どうしても歌いたい、そんな声が自然に湧き上がり急遽プログラムに加えることになりました。歌が始まると時間は飛び越え

